



06-2020 DECI
10 Febrero, 2020

Firma Memorando de Entendimiento con Canadá

Costa Rica tendrá acceso a capacitación e investigación especializada en manejo del fuego

- *Mejoramiento de la capacidad institucional del SINAC-MINAE en materia de incendios forestales.*
- *Destaca el Intercambio de experiencias y el acceso a recurso humano y aéreo en caso de emergencias que rebase la capacidad del país.*

Esta mañana el Ministro de Ambiente y Energía, Carlos Manuel Rodríguez y el Ministro de Recursos Naturales de Canadá, Seamus O'Regan, firmaron el memorando de entendimiento para fortalecer esfuerzos conjuntos **en materia de prevención de incendios forestales.**

El señor Carlos Manuel Rodriguez, Ministro de Ambiente y Energía, destacó que Canadá es una potencia y referente a nivel mundial en incendios forestales.

Asimismo destacó que: “El acuerdo posiciona a nuestra nación como un referente en acciones de manejo del fuego y permitirá que Costa Rica se beneficie con: Movilización de bomberos forestales o técnicos para la atención de incendios forestales; Capacitación y entrenamiento; Intercambio de experiencias; Investigación y Recursos aéreos.”

Costa Rica, se convierte en el sexto país a nivel mundial y segundo en Latinoamérica y el Caribe, con quien Canadá establece formalmente este vínculo de cooperación bajo un memorando, después de Estados Unidos de América (1982) Nueva Zelandia (2008) México (2014) Sudáfrica (2015) y Australia (2016) con quienes los Canadienses han venido trabajando en una serie de acciones conjuntas.